



Claudia Sheinbaum pide unidad a los diputados de Morena

El poder aumenta y cambian también las normas de seguridad. Hoy, en la plenaria de los diputados federales de Morena no nos permitieron el acceso. Nos cuentan los diputados que ahí estuvieron, que el llamado más fuerte que hizo Claudia Sheinbaum, al inaugurar junto con Mario Delgado esta reunión plenaria, fue ganar las elecciones en 2024, pero también que aprueben íntegramente el paquete de reformas que enviará el Ejecutivo la próxima semana. Pidió a los diputados morenistas unidad.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2221?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2221&authkey=!APG_Xwbacr4lcDA&ithint=video&e=akRoqk